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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 276/2021
 

Requer informações sobre área 
verde entre as Ruas Jequitibá e 
Jatobá, no Jardim Panambi.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por moradores 
desta região da cidade em busca de maiores informações e providências nesta 
área;

 CONSIDERANDO que a Administração Municipal tem revitalizado 
diversas áreas públicas, transformando espaços abandonados em pontos 
seguros e aconchegantes;

CONSIDERANDO que este trecho está sendo utilizado para 
descarte irregular de lixos e entulhos e até utilizando deste ponto para esconder 
produtos de furto, segundo moradores;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Essa área é de responsabilidade pública?

2º) Existem planos e/ou projetos para melhor aproveitamento desta 
área?

3º) Quais foram os últimos serviços realizados de melhorias neste 
ponto?

4º) Há a possibilidade de fazer uma parceria entre o Poder Público 
e empresas privadas por melhorias também neste ponto?
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Justificativa:

Este vereador foi procurado por moradores desta região da cidade, 
onde apresentaram preocupações com essa área verde que está com focos de 
lixos acumulados e servindo até mesmo de esconderijo para atitudes suspeitas. 
Moradores do Jardim Panambi e adjacências estão preocupados e procuram por 
maiores informações e melhorias nesta área. Destaco o esforço desta atual 
Administração Municipal em buscar recuperar as áreas verdes da nossa cidade, 
visando levar segurança, conforto e lazer a toda municipalidade. Contamos com 
a valiosa atenção dos setores responsáveis para apresentar maiores 
informações e melhorias neste trecho. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de Março de 2.021.

Julio César “KIFÚ”
-vereador-


